



田原中学校だより

第8号 令和元年12月18日

〈生徒指標〉

よく学び よく鍛えよ



本校のホームページアドレス⇒<http://www.ueis.ed.jp/school/tawara-j/>
携帯電話・スマートフォンから、本校のホームページがご覧になれます。
バーコードリーダー機能で、読み取ってご覧ください。



健康推進学校表彰 2年連続 最優秀校



12月13日(金)、「とちぎ健康の森」の講堂で行われた栃木県健康教育研究大会において、田原中学校が2年連続で栃木県健康推進学校の最優秀校を受賞しました。

この賞をいただけるのは県内中学校の中で1校のみです。つまり、県優勝と同じ、しかも2年連続ですので、2連覇したことになります。

受賞にあたっては、本校生徒・教職員はもとより、田原地域学校園(田原小・田原西小)全体での取り組みが高く評価されたことが理由です。受賞校としての名に恥じぬよう、健康教育を推進して参りますので、保護者・地域の皆さま、今後とも健康推進へのご協力等をお願いいたします。(この内容は12月25日発行の保健だよりでもお伝えいたします。)



健康推進の主な活動内容は、生徒会保健体育委員会と図書委員会、そして食育、図書、特別支援が連携した活動です。

- 歯と口の健康月間
- 目の愛護デー
- 毎月10日は姿勢の日
- へるしープロジェクト【小中学生・保護者を対象に実施】
 - ・健康教室食育編(夏休み実施)、運動編(冬休み実施)
- 地域連携ゆりかご保育園手あらい学習(4組)

12月2日(月)、「生涯にわたり健康な体をつくる生徒の育成」をテーマに、学校保健・給食委員会が行われました。学校医の森陽祐先生、学校歯科医の山口祐史先生、学校薬剤師の黛久美子先生を講師にお迎えし、保健、給食、図書委員会における活動を各委員長を中心に発表しました。また、学校側からは、保健体育科主任、保健主事・養護教諭、学校栄養職員がそれぞれ報告をしました。保護者の方からは給食の感想や生徒の様子についてのご意見を頂きました。最後に森先生からはインフルエンザについて、山口先生からは歯磨きについて、黛先生からは薬の有効期限についてお話を頂くことができ、大変有意義な委員会となりました。

学校保健給食委員会



お弁当の日



12月2日(月)は、今年度2回目のお弁当の日でした。お弁当の日は、生徒と保護者が一緒になって「お弁当」を作ることが目的で、「食育」の一環として宇都宮市が中心となり、各学校で実施されています。今回は一食分全てを自宅で作り、持参する日です。

生徒はそれぞれの「作品」を前に、作り方のこつやこだわりといった、思い思いの感想を語りながら、楽しそうに味わっていました。 



茶道教室

目的

- ・ 茶道教室を通して、「礼」、「挨拶」などのマナーを大切にすることを育む。
- ・ 茶道体験を通して、日本人の伝統文化に触れ、和文化への関心を高める。
- ・ 地域の先生方との交流を通して、地域と学校の連携を深める。
- ・ 修学旅行に向けての課題追究学習に関わる伝統文化の理解を深める。(1, 2年生)

今年度の茶道教室を、3学年は11月14日(木)、2学年は12月5日(木)に実施しました。

小平茂代先生を中心とした講師の先生方にご協力を

～3学年～



～2学年～



頂き、2学年は「亭主の作法」と「お茶の歴史や文化」、そして3学年は「総合的な体験、客としての作法」をねらいとして、貴重な体験をすることができました。1学年は来年3月11日(水)に予定しています。楽しみに待っていてください。



2学年保護者会

12月12日(木)に、2学年による保護者会が行われました。令和2年1月30日(木)、31日(金)に実施されるスキー教室について、実行委員長や各係長の紹介の後、学校側と旅行会社の方からの説明がありました。準備をしっかりと行い、健康で楽しい思い出になるよう、これから更に準備を進めていきます。



保護者の皆様、及び地域協議会の皆様
マネジメントアンケートにご協力を賜り、感謝申し上げます。
集計結果につきましては3月中にご報告させていただきます。